

# Kegiatan Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung di Desa Wangunreja Door To Door System untuk Meningkatkan Keamanan dan Ketertiban Lingkungan

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Jun 19, 2024 - 08:40



*Kegiatan Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung di Desa Wangunreja Door To Door System untuk Meningkatkan Keamanan dan Ketertiban Lingkungan*

Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, Polsek Nyalindung, AIPDA Sutrisno, S.Pd., bersama Babinsa SERTU A.M. Abun, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kp. Cipeet Rt 04/08 Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung pada hari Selasa, 18 Juni 2024, mulai pukul 13.00 WIB hingga selesai.

Kegiatan DDS ini bertujuan untuk mendekatkan aparat kepolisian dan TNI dengan masyarakat setempat, serta memberikan berbagai himbauan penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Berikut adalah beberapa poin himbauan yang disampaikan:

1. **Proaktif dalam Menjaga Keamanan dan Ketertiban**  
Bhabinkamtibmas mengajak warga masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka masing-masing.
2. **Larangan Judi Online dan Judi Kartu**  
Ditekankan kepada warga agar tidak terlibat dalam kegiatan perjudian, baik online maupun perjudian kartu, yang dapat merugikan diri sendiri dan lingkungan sekitar.
3. **Pencegahan Bullying dan Kenakalan Remaja**  
Himbauan khusus disampaikan kepada remaja, anak-anak, dan wanita untuk menghindari bullying, kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, serta miras dan miras oplosan. Selain itu, penggunaan knalpot bising atau brong juga diingatkan agar tidak dilakukan.
4. **Kebersihan Lingkungan**  
Mengingat musim penghujan, masyarakat dihimbau untuk menjaga kebersihan dengan membuang sampah pada tempatnya guna menghindari penyakit seperti demam berdarah dengue (DBD).
5. **Kesiapsiagaan Terhadap Bencana Alam**  
Warga juga diingatkan untuk selalu siap siaga menghadapi kemungkinan terjadinya bencana alam di wilayah mereka.

Kegiatan ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Diharapkan, melalui kegiatan DDS ini, kerjasama antara masyarakat dan aparat keamanan semakin erat, sehingga dapat tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan tentram.